

ASSEMBLÉES GÉNÉRALES POUR TOUS LES PERSONNELS

DE LA RÉSISTANCE A L'OFFENSIVE GÉNÉRALE!

Pour rappel, Notre directeur général Monsieur Phelep Jean-Christophe missionné par l'Agence de Régionale de Santé à toujours la ferme intention de prendre des mesures d'économies sur le dos des personnels. Il est évident que personne n'est dupe, la méthode évolue dans sa forme, mais le fond demeure inchangé.

C'est à nous qu'il appartient de rester vigilants, actifs et de ne pas accepter l'instauration insidieuse de nouvelles organisations au détriment des agents et des usagers.

Si nous voulons que le soin et l'accueil des usagers reste le centre de notre activité, c'est à nous qu'il appartient d'agir pour sa préservation.

Pour avoir le pouvoir de changer les choses, il est primordial que nous nous mobilisions toutes et tous pour l'obtenir! Nous avons des idées, mais nous avons besoins de VOUS!

Nous vous invitons à participer nombreux.ses aux assemblées générales pour échanger en direct.

MARDI 13 FÉVRIER

HÔPITAL DE LE FAOUËT

14H30 Salle de restauration

JEUDI 15 FÉVRIER

HÔPITAL DU SCORFF LORIENT 15H au Self

VENDREDI 16 FÉVRIER

KERRERNES

14H Salle Pierre Morel

JEUDI 22 FÉVRIER

HÔPITAL DE KERDURAND RIANTEC

14H30 Salle de restauration

LUNDI 11 MARS

HÔPITAL DE LA VILLENEUVE QUIMPERLÉ

14H30 au Self

JEUDI 14 MARS

EHPAD DE BOIS-JOLY

14H30 Salle de réunion Ellé

Pour cela construisons ENSEMBLE nos revendications :

- ⇒ Quantifier les besoins humains dans chaque service du GHBS (présences agents quotidiennes, pool de remplacement...),
- ⇒ Définir les moyens nécessaires pour l'équilibre entre la privé et la vie au travail,
- ⇒ Quantifier les besoins en formation,
- ⇒ Développer des idées pour l'amélioration de nos conditions de travail au quotidien...

Nous avons par-dessus tout, à cœur de faire respecter notre mission de service public de la santé et du médico-social de qualité répondant ainsi uniquement aux besoins des populations.